

Lokal einkaufen in Spiez: Eine Liebeserklärung an unsere Gemeinde

Die Bauarbeiten an der Oberlandstrasse in Spiez sind in Kürze abgeschlossen. Sie waren begleitet durch verschiedenste Gewerbe-Aktionen.

In diesem Beitrag berichten wir über den Baustellen-Wettbewerb, der die Frage aufwarf: «Warum kaufen Sie in Spiez ein?». Die Antworten sind eine wahre Liebeserklärung an unsere schöne Gemeinde. Aus allen eingereichten Wettbewerbstalons wurden zufällig sechs Gewinner gezogen. Deren Zitate stehen stellvertretend für viele Antworten.

Das Gute liegt so nah!

Erika, eine überzeugte Spiezerin, brachte es mit ihrer Antwort auf den Punkt: «Das Gute liegt so nah! Warum also in die Ferne schweifen?» Diese einfache Weisheit erinnert uns daran, dass Spiez viel mehr zu bieten hat, als wir manchmal denken. Annina, ebenfalls eine Spiezerin, hob die Qualität der Produkte und die freundliche Bedienung in den örtlichen Geschäften hervor. Sie ist nicht allein mit dieser Meinung, denn die Spiezer Geschäfte sind stolz darauf, ihren Kunden stets das Beste zu bieten.

Vielfältig und nachhaltig

Anne-Marie aus Bern überraschte mit einer einzigartigen Antwort: «Weil man hier 'Stögelischeuhe' aus Schoggi kaufen kann.» Diese und viele weitere regionale Leckereien sind ein Beweis für die Vielfalt, die Spiez zu bieten hat. Bernhard aus Spiez brachte eine umweltbewusste Perspektive ein: «Weil lokal einkaufen Benzin spart. Gut für mich, gut für die Natur.» Seine Worte erinnern uns daran, dass Nachhaltigkeit ein wichtiger Faktor ist, der unser Handeln leiten sollte.

Wichtig und praktisch

Elisabeth aus Spiez unterstrich die Bedeutung, lokale Geschäfte zu unterstützen: «Mir ist es wichtig, kleine Geschäfte im eigenen Dorf zu berücksichtigen.» Ihr Engagement zeigt, dass jeder einzelne von uns einen Unterschied machen kann. Und Léonie aus Zinal schätzt die Praktikabilität des Einkaufens in Spiez, da sie hier arbeitet. Es ist für viele Berufstätige äusserst bequem, ihre Einkäufe dort zu erledigen, wo sie auch ihren Lebensunterhalt verdienen.

Viele Antworten - gleiche Botschaften

Diese und viele andere Wettbewerbsantworten verdeutlichen einmal mehr, dass Spiez ein vielfältiges und qualitativ hochstehendes Waren- und Dienstleistungsangebot bietet. Die freundliche und kompetente Bedienung in Spiezer Geschäften und die gute Erreich-



Die Spiezer Einkaufstasche - praktisch für jeden Einkauf!

Bild: Spiez Marketing AG

barkeit wird gelobt. Für viele Arbeitnehmende ist es praktisch ihre Einkäufe dort zu erledigen, wo sie auch arbeiten. Viele Wettbewerbsteilnehmende schätzen die ländliche Atmosphäre, die Übersichtlichkeit und die kurzen Wege. So, dass die Einkäufe zu Fuss oder mit dem Velo erledigt werden können.

Diese Vielfalt an Gründen, in Spiez einzukaufen, macht unsere Gemeinde zu einem besonderen Ort. Es zeigt, dass wir nicht nur ein Dorf sind, sondern eine Gemeinschaft, die sich für ihre lokale Wirtschaft einsetzt. Wenn wir weiterhin unsere Geschäfte unterstützen, können wir sicherstellen, dass Spiez auch in Zukunft ein Ort bleibt, an dem es sich lohnt, einzukaufen, zu leben und zu arbeiten.

Anlaufstelle Gewerbe SMAG

Mehr Informationen unter:
www.oberlandstrasse-spiez.ch

